

春一義

第 51 号

発行所
障害者支援施設 春叢園
発行責任者 森崎 正治
徳島県板野郡松茂町広島
字鍬ノ先 23 番地 1
電話(088) 699-5310



に行ってきました。

みんなで神社に初詣。今年もいい一年になるように心を込めてお祈りしてきました。みんな仲良く、健康で楽しい年になたいですね。



大麻比古神社



一年の締めはみんなでべつたんべつたんお餅つき。みんなで協力してたくさんのお餅を作ることが出来ました。利用者さんの中には手慣れた手つきで餅をつく方もおり往年の技を見せてくれました。自分たちで作ったお餅は格別に美味しかったです。



十二月二十八日

第31回 ゆうあいスポーツかがわ

“讃々”大会

H25.11/7~11/8

第31回 ゆうあいスポーツ四国・香川大会 成績一覧

参加者	出場種目	記録
篠原 稔	ソフトボール(団体)	優勝
篠原 稔	ソフトボール投げ	1位(35m89cm)
上田宜久	ソフトボール投げ	2位(24m94cm)
竹内定義	200m走	1位(39秒00)
神野公治	フライングディスク・ディスタンス	2位(25m21cm)
近藤千春	フライングディスク・ディスリート5	3位(6投成功)
山田昌子	フライングディスク・ディスリート5	2位(7投成功)
森 一郎	フライングディスク・ディスリート5	2位(7投成功)



この日のために毎日自主トレーニングなど特訓してきました。今までの努力を見せる時一ベストを見くしてがんばりました。



秀栄さんより

クリスマスにはおいしい料理で「おもてなし」ことしもおいしい料理を作るゾ。



毎週美味しいし毎回変わって嬉しいです!



いつもは食べられないお刺身とケーキを楽しみにしてました。

ありがとう 秀栄さん



ボランティアグループひまわりさん



ボランティアのひまわりさんが来園。歌や踊りを披露してもらい、利用者のみんなはハリロリでした。

ももじろうさん



桃次郎の冒險というミュージカルの観劇に招待していただきました。物語の内容も分かりやすく、笑いあり、感動ありで利用者さんも大満足でした。

ポップジョイ石井店さん



やってきましたボーリング場。この日は石井町にあるポップジョイへボーリングに行きました。狙いはもちろんストライク。ハイスクア目指してがんばるぞ!

招待

苦情受付状況について

あたたかいおこころ、ありがとうございました。

平成25年8月1日～平成26年2月28日

岩川淳子・芳川友子・中西陽子・今谷稔・(株)秀栄・(株)姫野組・木村保険サポート・篠原石油(株)・宮崎商事(株)・(株)フレーベル館・(有)幸星堂・松茂町民生委員・上板町民生児童委員協議会・山田只明・喜枝保禎・郡ナツ子・天野みゆき・吉田喜久子・田村弘明・佐藤仁志・板野支援学校・草の実学園

項目	受付方法							
	来所	電話	意見箱	郵送	その他	合計	苦情	相談等
平成25年8月～2月	1	0	0	0	0	0	0	1
合計	1	0	0	0	0	0	0	1

波平は、「TTK(とかくどうかい=都下禿頭会)」と「高血圧友の会」の理事を務めている。↑「ばっかも～ん」てよく怒るから血圧が上がるんですね(笑) 波平の声優さん永井一郎さんをしのんで。利用者さんからも永井さんを惜しむ声が聞かれました。



就労班活動紹介



とくとく物産館

とくとくターミナル物産館ではお土産ものとして徳島県のマスク「すだちくん」のイラスト入りのデニムバックや、コースター、手作りのくまのストラップなどを販売しています。製作品の販売を通して、地域だけでなく県内外の方に幅広く当園の作品を知っていました。



金婚式

毎年松茂町在住の金婚式を迎えるご夫婦に記念品を作りています。今年はふくろうの立て飾りをプレゼントしました。金婚式を迎えたみなさま、おめでとうございます。韓国では「招福の鳥」中国では「悪魔祓い」「知恵の神」などの意味があります。ふくろうは世界共通で縁起のいい鳥と言われているようです。世界中のみんなが幸せになりますように…。



野菜袋詰め

キョーエイのすきとく市に出している農家さんの依頼を受けて、袋詰めの作業を始めました。まだ作業に慣れていませんが、一生懸命頑張っています!美味しい新鮮野菜はすきとく市で!!



みかん狩り

日頃の頑張りをねぎらい、希望の多かったみかん狩りへ行きました。勝浦のみかんはやっぱり甘くて最高!天気も良く、近くの河原でお弁当を食べてしまったりフレッシュできました。たまにはこんなのにびりした一日もいいですね(^^)



クリスマス会

今年のクリスマス会も豪華な料理がズラリ!これから食へようか悩んでしまう。おいしい料理の後は楽しいゲームが盛りだくさんで盛り上りました。楽しい会話と笑いあふれるステキな時間を過ごしました。もちろんパーティーの最後には念願のクリスマスプレゼントをゲット。



毎年、屋台やバザーを楽しみにしていました// 2013年は天気も良く楽しい思い出になりました。

スカイフェスタ

二〇一三

お月見会



去年も一昨年もお月見会は新月でしたが……今年はやっと月が出ました!! 古希3名喜寿2名のお祝いも合わせて行いました☆おめでとうございます!

生活班の活動



豆まき



松茂町文化祭 生け花



卓球バレー大会

交流プラザで卓球バレーの試合を行いました。手強い相手でしたが最後まであきらめず一生懸命がんばりました。

豆分といえは豆まき。みんな自分で作った鬼の面を被っての豆まきは大いに盛り上がりいました。

11/8~11/10 松茂町文化祭に出展しました。(生花クラブ 嵐嶽御流)

いつもエコプラザへのご協力ありがとうございます。
回収品と間違いやすい物→カップ麺の容器・プリンやもぞくの容器
これらは回収除外品です。また、辞書や百科事典の分厚い表紙はリサイクルが出来ないため、外しておいてください。
ティッシュの箱の口についているビニールや、ペットボトルのビニールを剥がしていただけると、とても助かります。



草の実学園利用者
春叢園利用者
ボーリングを打つ時、ドキドキした。
また、一緒にゲームしたいな!
楽しかった。おもしろかった。
また、したい!

草の実学園の皆さんのが来園され、団碁ボーリングの交流試合を行いました。普段と違うメンバーとのゲームで少し緊張したけれど、とても貴重で充実した時間を過ごすことができました。草の実の皆さんまた遊びにきてくださいね。



草の実学園さんと 団碁ボーリング大会